

Der Vorsitzende erläutert kurz den Sachverhalt und der Ausschuss gibt sein Meinungsbild ab.

Bürgermeister Meisenberg erläutert, dass die Fraktionen bisher signalisiert hatten, dass in diesem Jahr eine vollständige Verwendung für die 600-Jahrfeier erfolgen soll und in dem darauffolgenden Haushaltsjahr 2016 diese Gewinnausschüttung vollständig dem allgemeinen Haushalt der Gemeinde zugeführt solle. Er macht allerdings darauf aufmerksam, dass heute eine Grundsatzentscheidung erfolgen muss, da eine entsprechende Vorgehensweise im derzeit gültigen Haushaltssanierungsplan vorgesehen sei. Der Grundsatzbeschluss könne jedes Jahr in Verbindung mit einem entsprechenden Deckungsvorschlag revidiert werden. Auf Bitten des Ausschusses lässt er daher getrennt über die 3 Beschlussabsätze abstimmen.

Dies hat folgendes Ergebnis:

Absatz 1:

einstimmig

Absatz 2:

**8 Ja-Stimmen
7 Nein-Stimmen**

Absatz 3:

einstimmig

Dies ist die Beschlussempfehlung für den Rat.